

ふるさとの香りが漂う



五月晴れの5月20日、「第15回八潮ふるさとフェア」が市役所前駐車場において開催されました。

北は北海道、南は鹿児島までの県人会などの13団体が、それぞれお国自慢の物産品を取り揃え、訪れた市民の皆さんは懐かしい郷土の味に舌鼓を打っていました。また、ステージでは、花笠音頭、十日町小唄などの舞踊を始め、太鼓演奏、演歌、パントワリングなども披露され、会場は一日中ふるさとの香りが漂っていました。

交通安全の呼びかけで、事故ワーストを返上



5月9日、八潮駅において交通安全を呼びかける「春の全国交通安全運動出陣式」が行われました。

これは、県内39警察署の中で交通事故がワーストの草加警察署が八潮市、草加市に呼びかけて開催されたもので、関係者や市民の皆さん約150人が参加しました。

参加者は、運動の重点を宣言した後、県警音楽隊、カラーガード隊を先頭に駅前ロータリーを行進し、「交通事故をなくそう」と訴えました。

高齢者と障害者のスポーツの祭典



5月19日、エイトアリーナで「第35回八潮市高齢者と障害者のスポーツの祭典」が開催されました。

広い体育館は、約1000人の市民の皆さんの熱気と応援の歓声であふれ、また参加者は、借り物競走や玉入れ、スプーン競走などのスポーツを通じて、一日中ふれあいを楽しんでいます。

白熱したプレーが炸裂!



県内の中学校20校から男女のハンドボールチーム28チームが参加して、5月26日、27日の2日間にわたり「第4回八潮市長・教育長杯埼玉県中学校ハンドボール大会」が、大原中学校体育館で開催されました。

大会では、日ごろの練習成果を十分に発揮し、スピードとパワーにより攻守がめまぐるしく変わり、コートの中で白熱したプレーが続けられました。

<男子の部>優勝 中央中(吉川市)、準優勝 榛松中(川口市)、
3位 田島中(さいたま市)・大増中(春日部市)

<女子の部>優勝 北中(三郷市)、準優勝 田島中(さいたま市)、
3位 八潮中(八潮市)・榛松中(川口市)

熱戦!豆力士たちの八潮場所



5月12日、「八潮市民相談大会第16回わんぱく相撲八潮場所」が潮止小学校屋外土俵にて開催され、小学校4年生以上の男子約200人が参加しました。

学年別個人戦、団体戦が行われ、豆力士たちの熱戦が繰り広げられました。結果は、次のとおりです。(敬称略)

<個人戦>

4年生の部 優勝 中野翔綺(八幡小)、準優勝 鈴木将宇(八幡小)、
3位 嶋田明義(松之木小)

5年生の部 優勝 御獄祐之介(松之木小)、準優勝 田口直樹(八幡小)、
3位 榎本誠也(八幡小)

6年生の部 優勝 吉永裕貴(八條小)、準優勝 斉藤壮佑(八條小)、
3位 小林悠哉(大曾根小)

<団体戦>

優勝 松之木小A、準優勝 八幡小A、3位 大曾根小A

いきいきやしのお写真館